



Michael Bürg legte mit dem dritten Platz das beste Ergebnis der Renchtäler hin.

Foto: crossoldy

Gute Platzierungen für den MSC Renchtal

Motorrad sport: Klassik-Geländefahrt in Sonnefeld

Sonnefeld (kas). Die Motorradsportler des MSC Renchtal starteten bei der Geländefahrt des AMC Sonnefeld in Bayern und durften sich am Ende über gute Platzierungen freuen.

Letztes Jahr wollte der AMC Sonnefeld sein 50. Jubiläum mit einer Klassik-Geländefahrt feiern. Leider fiel diese wegen Corona aus. Darum wurde die Veranstaltung für dieses Jahr geplant und wieder stand das Rennen auf der Kippe, da durch die langanhaltende Trockenheit Waldbrandgefahr bestand. Die Sonnefelder wollten aber den Fahrern unbedingt die Möglichkeit zum Fahren geben und nahmen einige Waldabschnitte aus der Streckenführung raus. Dafür wurden vier, statt drei Runden gefahren und ein kurzer Regen in der Nacht entschärfte dann doch noch das Brandrisiko.

Alle Fahrer hatten auf der langen und selektive Sonderprüfung trotz der tropischen Temperaturen mächtig Spaß, denn für viele war es die erste Veranstaltung der Saison. Michael Bürg gelang es, viermal eine schnelle Zeit in der Prüfung zu fahren und erreichte in der Klassenwertung C3 den dritten Platz. Rainer Vollmer platzierte sich in der Klasse Y2 auf Platz sieben, Charly Busam auf Platz 15 in der Klasse Y7 und Karin Spiegel den sechsten Platz in der Youngtimer Klasse Y4.

Erwähnt werden müssen die tollen Zuschauer, die die Fahrer begeistert anfeuert. Die nächsten Veranstaltungen für die MSC-Renchtal-Fahrer sind am 20./21. August in Dreckenach, am 27. August in Niederroßla und am 10. September in Mauer bei der „Schweren Badischen Geländefahrt“.